



Lucía, Olaya, Sara, Bea, Alicia y Berta García, también asturiana y exjugadora del CRAT. :: SARA RODRÍGUEZ

# Cimientos asturianos para el campeón

Cinco jugadoras del Principado ayudaron al CRAT Universidad de La Coruña de rugby a conquistar la Liga

Sara, Olaya, Bea, Alicia y Lucía y el técnico Pablo Artime lograron la corona de la máxima categoría femenina nacional

**:: ÁLVARO FERNÁNDEZ**

**GIJÓN.** El equipo femenino del CRAT Universidad de La Coruña se proclamó recientemente campeón de la Liga Iberdrola -máxima categoría del rugby femenino nacional-, tras imponerse en la gran final por 31-15 en un partido disputado en el campo de Las Terrazas de Alcobendas, en Madrid. Un escenario en el que se dieron cita más de mil quinientos aficionados.

Las gallegas lograron así su segundo título de campeonas de liga y tomaron el testigo del Olímpico de Pozuelos. Un éxito que tiene una base asturiana ya que hasta cinco jugadoras del Principado (Sara Gutiérrez, Olaya López, Beatriz Álvarez, Lucía Hurtado y Alicia Hidalgo) engrosan las filas del conjunto coruñés. A ellas hay que sumar la presencia del avilesino Pablo Artime en el banquillo. El entrenador del Principado encabeza el cuerpo técnico junto a toda una institución del rugby de la comunidad vecina como es Elena Roca. Todos ellos forman parte de un bloque que solamente cuenta con tres jugadoras profesionales, lo que da aún más mérito a sus éxitos.

La afición por el deporte del balón oval le llegó a la ovetense Sara Rodríguez por mediación de su tía Guiomar Magdalena Rodríguez, reconocida jugadora de rugby que actualmente ejerce también como entrenadora. Tras pasar por varios equipos del Principado, como el Oviedo Rugby, la ovetense fichó en 2017 por

el CRAT. Allí, en tierras gallegas, estudia un módulo de deportes.

También compaginan deporte y estudios las gijonesas Lucía y Alicia. La primera cursa INEF en la Universidad de La Coruña, mientras que la segunda se prepara para ser veterinaria en Lugo. Desde la capital lucense se desplaza tres días a la semana a La Coruña para entrenarse.

Esta temporada está siendo realmente productiva para Olaya López. La también gijonesa volvió a la actividad el pasado verano tras un año muy duro en el que estuvo apartada de los terrenos de juego debido a una grave lesión.

Por su parte Bea, natural de Piedras Blancas, se encuentra asentada en la comunidad gallega. La jugadora compite con el CRAT los fines de semana y además trabaja como entrenadora en una clínica de recuperación de lesiones.

**«Fue una alegría enorme»**

Fuera del campo, pero en la banda, muy cerca de las jugadoras, se encuentra Artime, quien desarrolló gran parte de su carrera deportiva en el equipo de su localidad natal. En el Belenos de Avilés lo fue todo: jugador, entrenador e incluso directivo. Sin embargo, las circunstancias de la vida le llevaron en el año 2017 a trasladar su domicilio a la ciudad coruñesa.

Allí coincidió con 'Helen' -como se conoce cariñosamente a Elena Roca- y, pese a que su intención inicial era mantenerse al margen del rugby, acabó aceptando una oferta para ponerse al frente del primer equipo masculino del CRAT.

Un año después, en el verano de 2018, dio el paso y tomó las riendas del conjunto femenino en la máxima categoría. Y los resultados no han podido ser mejores pese a que los comienzos no fueron nada sen-



El técnico asturiano, Pablo Artime, el tercero por la izquierda. :: P.A.



Un lance de la final disputada por el CRAT y L'Hospitalet. :: DIEGO DOLAN / DEPORTE CAMPEÓN

cilios. El equipo acusó el cambio de entrenador y también de sistema, pero con el paso de las jornadas las sensaciones fueron mejorando y con ellas los resultados hasta conseguir alzarse con el ansiado título de liga. «Fue una alegría enorme. Es el mayor título alcanzado en mi carrera deportiva», comenta Pablo Artime.

El técnico reconoce que existen «pocas diferencias» entre dirigir un conjunto masculino y uno femenino, aunque rompe una lanza a favor de las féminas. «Elas son más disciplinadas y eso se nota».

La temporada aún no ha finalizado para el CRAT, que tiene a varias jugadoras en las selecciones regionales e incluso en el conjunto nacional que recientemente se proclamó campeón de Europa por séptima vez. Además, el equipo coruñés está inmerso aún en la disputa de la Copa de la Reina.